

Gute Leistungen bei der Kanu-EM

Friedberg/Bourg St. Maurice Die Friedberger Kanutinnen Birgit Ohmayer und Selina Jones machten bei den Europameisterschaften auf der Isère im französischen Bourg St. Maurice mit sehr guten Leistungen auf sich aufmerksam. Ohmayer wurde bei der U23 mit der Mannschaft Zweite, Jones paddelte sich bei den Juniorinnen im Einzel auf den achten Platz.

Zufrieden mit diesem Ergebnis reisten sie weiter nach Spanien in den malerischen Ort La Seu d'Urgell, in dem die beiden einen Lehrgang auf der Strecke der Olympischen Spiele von 1992 absolvieren und an den spanischen Meisterschaften teilnehmen werden. (FA)